

この誇りを胸に

盛大に結成30周年記念集会—三池主婦会

三池主婦会結成三十周年記念集会が七月十日午後一時三十分から、大牟田市民会館で開かれました。主婦会員をはじめ、主婦会OB、組合員、組合員OB、“婦人まなぶ”的人々、約八百人が参加して盛大に行われました。

伝統ある歴史にまなぶ —構成劇に拍手

構成劇に拍手と涙



大牟田市民会館の階下をいっぱいに埋めた参加者の目はホッパーと群衆をバックに真っ赤なタイトルの舞台にくぎづけだった。

平川弘子事務局長の司会によつて、集会の第一部は「炭婦協約うた」の全員合唱で始まりました。主催者を代表して島文枝会長があいさつにたち、「昭和二十八年七月、会社の妨害をほねのけ主婦会が結成されて三十年になります。この三十年の歴史は平坦なものでなく労働組合と一緒にになって労働者の生命と権利を守つてたたかってきました。私たちは諸先輩がたがつづくらあげた輝かしい伝統ある歴史をひきつぎ、頑張つていく決意です」と述べました。

ついで森田満明三池労組組合長が「昭和二十七年十月の六三」ト以後、主婦会の結成が具体的になり、私も勝立の一楽座の集会に参加した記憶を昨日のこととのように憶えています。その後のたた

たたかいいが大きなやマ場にぎりぎります。この難局をのりきるために、主婦会員、組合員が一体となって頑張らうではありませんか」とおっしゃいました。

本県議、代表して
安山ちや
婦会活動
連帯のあい
続いてま
主婦会の
紹介、
政治局な

最後に、婦人局を代表して、鹿児島から子さんらが、にふれながら、ついがおぐ、森森の方々の、歴代の三役、さらに組合の一部を終わり

二十年の主
席酒井善為熊
部長紹介があり、
支部長さん
が参加された
式典が盛大に開催され、祝電の
おまじなふを
贈られました。

ついにぐり笑いや拍手観る人も一読、坑底ハンカチでたたかいのいました。
第三部が
部長から一
のべられ集

子が起こる事無く、決意表明の口々を聞き入る。運営会の幕を

の歴史がうつされたるたびに、演ずる人をいたしました。ついで、齊藤組の「明」(別項)を閉じました。

久さん（組合）りかえって、
は、主婦会のんなに続いて
は三池闘争へは二度目の参
加）「記念
変つれじく聞
きいくことが
三池の主婦の
一
方子さん（組
合）して二十五年
母たちの最初
めまりないん
あれこれ思
か、主婦会の
強してみます

いろいろ思い百十三田のせ
結成がなか
いないでしょ
にしても、一
にしても書か
人まるぶで接
集会に参加が
心つて、います
加ですが、二
たかいの中だ
よくわからず
皆さんを尊葉

記念集
時から
ショーンが
を中心に
久しづる
各支部に
出される
おみそこ
なりまし
います」
に立って
にば
レ、

きやかセブシ
会が終りはら文館
催され、五百五十人が
の再会で時間の間に
とのス上には
回を迎えた。

たあと、午後ノヨンで記念レセプションが開かれた。婦会OBの女たちが参加しました。話がはずみで歌など、最高潮となるぎやかな交流となりました。

後五ヶ日アセプトが流され、参加された旧国からも参加されました。

参加者の声

おおむねの入るところ、見面で小遣
があると思います。これからも平
和を守るために、主婦が先頭

11 三池にまなぶ異人館



9日午後1時、労働福祉会館での『三池にまなぶ婦人集会』の開会集会のもよう。